



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 231-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Embajada de la India interesada en acuerdos de cooperación con Cajamarca**

***Intención del país asiático fue recibida con optimismo por parte del gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez y equipo técnico.***

Clara voluntad política de cooperación es la que expresó esta mañana el embajador de la India en Bolivia y Perú, Sandeep Chakravorty, diplomático que visitó las instalaciones del Gobierno Regional de Cajamarca para reunirse con el gobernador Porfirio Medina Vásquez y su equipo técnico.

Luego de recibir el saludo y bienvenida por parte del gobernante cajamarquino, Sandeep Chakravorty expresó un claro interés por establecer lazos de cooperación con esta región andina, a fin de impulsar el desarrollo educativo y agroproductivo, sectores estratégicos sobre los cuales se viene trabajando arduamente.

Uno de los primeros y más importantes anuncios es el del inicio de las conversaciones para la firma de un convenio de otorgamiento de becas de estudio para profesionales cajamarquinos que dominen el idioma inglés y que muestren interés por fortalecer sus capacidades en diversas áreas del conocimiento y del desarrollo humano.

Resaltó los cursos de especialización para el aprendizaje del idioma inglés y la formación de especialistas en teledetección para usar la interpretación de imágenes satelitales y otros sensores para la evaluación de recursos naturales en el territorio cajamarquino.

Del mismo modo, prometió coordinar con al menos dos multinacionales hindúes comercializadoras de café, con la finalidad de que sus representantes pudieran venir a Cajamarca para conversar con los caficultores que tengan el deseo de exportar este grano, como segundo compromiso.

Un tercer punto es el posible financiamiento de proyectos agropecuarios y de desarrollo industrial -vía endeudamiento- por un monto que oscila entre 20 y 30 millones de dólares, lo que necesitaría, sin embargo, la aprobación previa del Ministerio de Economía y Finanzas del Perú.

La cita se desarrolló en la Sala de Presidencia Regional y concluyó al promediar el medio día con presencia de algunos gerentes, directores y asesores.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 17 de diciembre de 2015**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

---

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***